

# JOURNALIST

## Kapolsek Batujaya bersama Anggotanya ajak Tokoh Agama dan Masyarakat Karyamulya Ngawangkong atau Ngobrol Bareng dalam Rangkaian Jumat Curhat di Sertai Giat Cooling System

KARAWANG - [KARAWANG.JOURNALIST.CO.ID](http://KARAWANG.JOURNALIST.CO.ID)

Oct 25, 2024 - 13:34



Polsek Batujaya Polres Karawang Polda Jabar, Kapolsek Batujaya Polres Karawang Polda Jabar Aipol H Ruslani, S.H bersama Anggotanya Aiptu H. Tatang Sebastian dan Briptu Hengky Firmansyah mengajak Tokoh Agama dan Masyarakat Karyamulya Kecamatan Batujaya untuk melaksanakan Giat Ngawangkong dalam rangkaian Jum'at Curhat disertai dengan Giat Cooling System di Masjid Al-Ikhlas Kecamatan Batujaya Kabupaten Karawang. Jumat (25/10/2024)

Kapolsek Batujaya mengajak Ngawangkong Tokoh Agama dan Masyarakat Karyamulya Kecamatan Batujaya untuk ngobrol bareng serta memberikan himbuan Kamtibmas, dan meminta agar ikut serta menjaga keamanan dan kondusifitas di lingkungan masyarakat.

Tidak lupa Kapolsek Batujaya pada giat Jumat Curhat tersebut mengingatkan kepada masyarakat agar selalu waspada terhadap situasi Keamanan di lingkungan masyarakat. Tegasnya

Pada kesempatan tersebut Kapolsek Batujaya juga menghimbau kepada masyarakat agar selalu berkoordinasi dengan pihak kepolisian apabila terjadi GU Kamtibmas di wilayahnya dan dihimbau agar tidak melakukan main hakim sendiri. Jelasnya

Kapolsek Batujaya Aipol H. Ruslani, S.H. juga mengajak Tokoh Agama dan Masyarakat Karyamulya agar tetap menjaga Netralitas pada Pilkada serentak tahun 2024, pilihan boleh beda tapi tetap jaga persatuan dan kesatuan bangsa. Jelasnya

Kapolres Karawang AKBP Edwar Zulkarnain, S.I.K., S.H., M.H. melalui Kapolsek Batujaya Aipol H. Ruslani, S.H mengatakan bahwa saat ini Polri berupaya menciptakan keamanan dan kondusifitas di lingkungan masyarakat melalui kegiatan Sambang dari Bhabinkamtibmas" Terangnya

Dikatakan juga Tidak hanya melaksanakan tugas Kepolisian seperti Patroli, namun melaksanakan tugas Kepolisian seperti mengajak masyarakat untuk ikut serta dalam Menjaga Kamtibmas di lingkungan masyarakat agar terwujudnya Keamanan dan Ketertiban serta Kondusifitas di wilayahnya khususnya di wilayah hukum polres Karawang. Pamungkas

Polres Karawang\_AKBP Edwar Zulkarnain, S.I.K., S.H., M.H.

